

Le Président de la FIFA déplore la tragédie du stade du Salvador



Genève, Suisse, 22 mai (RHC)- Le président de la Fédération internationale de football (FIFA), Gianni Infantino, a exprimé ses condoléances pour les 12 personnes tuées dans une bousculade dans un stade du Salvador samedi.

"Je voudrais transmettre mes plus sincères condoléances aux familles et aux amis des victimes qui ont perdu la vie dans les incidents tragiques qui ont eu lieu au Salvador", a déclaré le dirigeant italo-suisse dans un communiqué.

Selon le dernier bilan de la police civile nationale, le nombre de personnes tuées dans la bousculade survenue au stade Monumental de Cuscatlán avant un match entre l'Alianza FC et le Club Deportivo FAS s'élève à 12.

Outre les morts, plusieurs supporters ont été blessés, dont au moins deux dans un état critique, a ajouté la police salvadorienne.

Nous accompagnons toutes les personnes touchées, ainsi que le peuple de la République du Salvador, la Fédération salvadorienne de football et la Première division de football du Salvador dans ces moments difficiles", a ajouté M. Infantino. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/323346-le-president-de-la-fifa-deplore-la-tragedie-du-stade-du-salvador>



Radio Habana Cuba